

**HOMMAGE & NATURE**

**Inauguration du site « Les prairies Jean-Marie Pelt »**

Considéré comme le père de l'écologie urbaine et humaine, Jean-Marie Pelt était le parrain de l'agenda 21 montignien. Pour lui rendre hommage, la Ville donne son nom à l'un de ses espaces nature : le site du Haut-Rhône sera rebaptisé « Les prairies Jean-Marie Pelt », et inauguré samedi 4 juin à 11h.

**Le site du Haut-Rhône a fait l'objet d'une restructuration complète** durant ces dernières années. Il intègre les valeurs de partage et de protection de l'environnement chères à Jean-Marie Pelt. Il se compose :

- Des Jardins familiaux
- D'un espace de pique-nique
- D'un **verger partagé** : site d'environ 1550 m, traversé par une tonnelle en rondins de 30 m de long : elle séparera l'espace fleuri, aménagé pour la détente, de l'espace fruitier, sur lequel on trouvera des pommiers, poiriers, mirabelliers, quetschiers, cerisiers, pêchers, framboisiers, abricotiers... L'endroit idéal pour faire un pique-nique entre midi, avec le dessert sur place !



Le verger partagé en plein aménagement



Le jardin des Découvertes en fleurs

- Du **Jardin des Découvertes** : espace de 45 ares, réservé aux scolaires pour un apprentissage de plein air. Il abrite des arbres fruitiers, des plantations (fleurs, fruits, légumes...) une mare, un poulailler, un mini-golf, un hôtel à insectes

**>> À noter : exceptionnellement, samedi 4 juin, de 14h à 17h, le Jardin des Découvertes ouvrira ses portes à tous !!!**

- D'un **éco-pâturage** : deux vaches *Highland Cattle* paîtront sur une partie clôturée du site. L'éco-pâturage est une technique d'entretien alternative des espaces verts : les vaches remplacent les engins thermiques comme les débroussailleuses tout en apportant une aide à la biodiversité du site. Image bucolique pour un petit bout de campagne en ville !
- Enfin, ce lieu est également utilisé par différents clubs sportifs et pour les animations urbaines et estivales. La configuration du site est idéale pour la pratique de canoë-kayak et autres activités nautiques.

A l'occasion de l'inauguration de l'espace « Les prairies Jean-Marie Pelt » :

Un **apiculteur** –Nicolas Conti – sera sur place avec une ruche portative vitrée pour expliquer son savoir-faire et sa récolte. Un **sculpteur sur bois** – Sébastien Noël – sera aussi présent, et réalisera la sculpture d'un banc en direct avec une tronçonneuse.

Enfin, vous seront présentés les deux nouveaux-venus ruminants : les Highland Cattle de l'éco-pâturage. Selfies à volonté, tant que l'on respecte la clôture et l'animal.

#### ■ Contact presse

Carole RICHTER 03.87.55.74.25 [carole.richter@montigny-les-metz.fr](mailto:carole.richter@montigny-les-metz.fr)  
[www.montigny-les-metz.fr](http://www.montigny-les-metz.fr) > Page Facebook